

## CLUBES

# El Málaga CF recibirá 977.000 euros del Ayuntamiento por patrocinio

El plan de promoción de la ciudad también beneficia al equipo de baloncesto de Unicaja Málaga, que ingresará 387.500 euros durante esta temporada por lucir el logotipo en su camiseta.

Palco23  
15 oct 2017 - 19:59

El Málaga CF recibirá 977.000 euros del Ayuntamiento por patrocinio

Luz verde definitiva al patrocinio del Ayuntamiento de Málaga a los dos principales clubes de la ciudad. El Málaga CF y el Unicaja impulsan sus ingresos de patrocinio a través del área de turismo de la ciudad, que inyectará 977.013 euros al club de fútbol y 387.500 euros al de baloncesto.

Este acuerdo supone la estampación de los logotipos de Málaga Ciudad Genial y Málaga 2020–Capital Europea del Deporte en las camisetas de juego y de calentar. Mientras que el convenio con el Málaga CF es por cuatro temporadas a razón de 244.253,25 euros en cada campaña, el del Unicaja, que lucirá el logotipo en ACB, en el frontal de la camiseta por debajo del de la entidad bancaria, es para la temporada 2017-2018.

También se prevé la presencia oficial en los actos, la exhibición de los logos en los distintos elementos publicitarios del Trofeo Costa del Sol, publicidad en partidos oficiales, en soportes digitales, y a través de la presencia de jugadores en campañas institucionales. Asimismo, el Ayuntamiento también gestiona las instalaciones en las que juegan o se entrenan los dos equipos, La Rosaleda, el estadio de atletismo y el Palacio de los Deportes.